
Dominique BARUCH 
 

Un enfant à l’Ecole (7ème). 
Chercheuse en biologie/médecine. 
Membre de la commission sciences. Accompagnement de sorties scolaires à composante scientifique. 
Engagée dans la commission sciences pour encourager l’attrait des sciences tant au Petit qu’au Grand Collège. J’ai 
participé, au sein de la commission, à la mise en place des salles de sciences dans le nouveau bâtiment du Petit Collège. 
Je souhaite poursuivre l’effort de redonner un élan fort dans l’apprentissage des sciences. 
 

Stéphanie BEHAEGHEL 
 
Trois enfants à l’Ecole (1ère, 5ème, 10ème) 
Publicitaire. 
Déléguée de classe depuis 6 ans. 
Je souhaite pouvoir proposer à l’Ecole une aide afin de créer des groupes d’entraide scolaire entre enfants, développer le 
travail associatif et l’accès aux arts et à la culture.  
Il y a beaucoup à faire et je suis prête à m’impliquer. 
 

Isabelle BERTA 
 
Un enfant à l’Ecole (7ème). 
Epidémiologiste. 
Accompagnement de sorties et tenue du stand « course garçons de café » à la fête de l’Ecole en 2015. 
L’inscription de ma fille à l’Ecole alsacienne l’année dernière, correspondait à la suite logique d’une démarche et d’un 
état d’esprit familial que je souhaite enrichir en donnant un peu de mon temps à l’Ecole. 

Jean-Louis BERTA 
 
Un enfant à l’Ecole (7ème). 
Médecin nutritionniste. 
Participation à la commission cantine en 2014-2015. 
Je souhaite mettre mes compétences à disposition dans le domaine de la nutrition : veiller à l’équilibre des repas à la 
cantine et améliorer la formation nutritionnelle des enfants. 

Carole CHECRI 
 
Deux enfants à l’Ecole (3ème, 11ème). 
Enseignante de linguistique, sémiologie et communication à l’université. 
Déléguée de classe depuis 5 ans et coordinatrice de la fête de l’Ecole 2015. 
Je me présente pour m’occuper de la commission fête et collaborer à la réflexion et à la réalisation des projets clefs de 
l’Ecole. 
 

Christopher CULLEN 
 
Un enfant à l’Ecole (1ère). 
Chercheur (université de Cambridge) à la retraite. 
Membre du comité de l’APEEA (2013-2015), délégué de niveau, membre de la commission sciences, animateur de 
l’atelier de discussion scientifique en anglais. 
Depuis deux ans, je me suis efforcé de mettre mon expérience de l’enseignement des sciences en Angleterre au service 
de l’APEEA. J’ai ainsi beaucoup appris sur l’Ecole (que je trouve admirable). Je souhaite continuer à servir de mon 
mieux l’intérêt des élèves, et donc des familles, pendant les deux années à venir. 

Eric DONNART 
 
Deux enfants à l’Ecole (7ème, 10ème) 
Magistrat administratif.  
Participation à la commission cantine depuis 2012 et à l’organisation des cross de l’Ecole alsacienne en 2014 et 2015. 
Je me suis investi au sein de la commission manger-bouger, plus particulièrement dans l’organisation du cross de 
l’Ecole, et je souhaite poursuivre cette action au sein du comité APEEA. 

  



Armelle de LAFOND 
 
Deux enfants (3ème, 5ème). 
Membre du Comité APEEA depuis 4 ans, déléguée de classe depuis 5 ans, déléguée de niveau depuis 4 ans, responsable 
de la Commission Civisme et Développement Durable, coordination de la communication de l’APEEA. 
Je souhaite continuer  les initiatives qui améliorent le quotidien des élèves à l’Ecole et renforcent le lien entre l’APEEA 
et les parents d’élèves (et parents délégués) : le Covoiturage, le Projet Babysitting, le phénomène de « groupes de 
pression », la Newsletter APEEA et la lettre des délégués. 

Virginie LASAGNI 
 
Un enfant à l’Ecole (1ère). 
Ingénieur. 
Je souhaite me mettre à la disposition de l’APEEA et participer aux activités et réflexions de l’association, car l’Ecole 
porte les valeurs éducatives et intellectuelles que je souhaite donner à mes enfants. 

Philippe LE FAURE 
 
Un enfant à l’Ecole (6ème). 
Journaliste.  
Vice-président pour le Petit Collège, anime la commission musique.  
Je souhaite valoriser les expressions artistiques et notamment musicales à l’Ecole, en soutenant les projets des 
professeurs et en fédérant les initiatives de parents dans leurs propositions visant l’épanouissement et l’ouverture des 
enfants. Parmi les réalisations passées et projets engagés ou à venir : l’orchestre PLUME du Petit Collège, une semaine 
de mobilisation de l’Ecole autour de la musique, les bourses Atelier de musique de chambre, l’opéra “Un Conte Breton”, 
rejoignent d’autres actions d’échange, comme la newsletter “ Musical”, la Semaine des Arts… 

Etienne LI 
 
Deux enfants à l’Ecole (6ème, 8ème) 
Professeur de Mathématiques en classes préparatoires aux grandes écoles. 
Participation à la commission « réseaux et multimédia » (organisation de la conférence internet réseaux et nouvelles 
générations numériques), participation à la commission études supérieures (conseils sur APB). 
Je suis très intéressé par les nouvelles technologies et leur incidence sur l’éducation des enfants. Mes compétences 
pédagogiques (Maths et informatique) m’aident à réfléchir sur ce sujet tout en suivant de près l’apprentissage du monde 
actuel par mes deux garçons de 9 et 11 ans, au sein de l’Ecole alsacienne ou en dehors. 

Florence  MOCH 
 
Deux enfants à l’Ecole (3ème, 6ème). 
Déléguée, représentante des parents au Comité Quadripartite et vice-présidente du Petit Collège. 
Proche des valeurs de l’Ecole, je suis très impliquée dans la vie de celle-ci, en particulier au sein du comité 
quadripartite. Je souhaite continuer le travail dans ce comité, participer à l’élaboration de nouvelles journées de 
réflexion et aussi œuvrer à une meilleure liaison entre Grand et Petit Collège. 

Craig POOLER 
 
Un enfant à l’Ecole (3ème). 
Consultant. 
Je souhaiterais apporter mes compétences à la commission éducation. 

Célia SABBAGH 
 
Un enfant à l’Ecole (9ème). 
Biologiste médicale. 
Déléguée depuis 3 ans. 
Je propose d’apporter mon aide pour le développement de l’accès aux sciences au Petit Collège ainsi que mon 
expérience et mes connaissances sur les problématiques abordées dans la commission « manger-bouger ». 

  



Guillaume TAPIE 
 
Deux enfant à l’Ecole (9ème, 12ème). 
Avocat au Conseil d’Etat et à la Cour de cassation. 
Membre du comité de parents depuis deux ans, trésorier de l’APEEA, commission des bourses, participation aux 
travaux du comité quadripartite de l’Ecole (rythmes scolaires, harcèlement…). 
Je souhaite continuer à m’impliquer dans la vie de l’Ecole en participant aux travaux du comité, notamment sur les 
sujets qui concernent le Petit Collège. 

Paul WINDEY 
 
Deux enfants à l’Ecole (Tale et 5ème). 
Physicien. 
L’APEEA joue un rôle important dans la vie de l'école en initiant des projets réfléchis puis en laissant direction et corps 
enseignant s'en emparer s'ils le souhaitent (un exemple récent étant la création d’une classe de Sciences au petit collège). 
Je souhaite continuer à accompagner la Commission Sciences dans de nouveaux projets en direction du Grand Collège. 

Caroline ZAHLAN 
 
Deux enfants à l’Ecole (2nde et 3ème). 
Dirigeant d’entreprise. 
Régulièrement déléguée (en 2nde6 cette année). 
Au comité APEEA de 2007 à 2011 (trésorière, fête, commission langues pendant 2 ans), le manque de temps m’avait 
conduite à me retirer. Désormais plus disponible, je serais heureuse de pouvoir m’investir à nouveau, là où mon aide 
sera la plus utile. 

Rebecca ZANARTU 
 
Trois enfants à l’Ecole (2nde, 8ème). 
Auteur/écrivain professionnel. 
Membre du Comité APEEA, déléguée, membre de la commission Langues. 
Souhaite participer à l’intégration de langues étrangères au sein de l’Ecole et s’occupe de la petite bibliothèque anglaise 
au Petit Collège. 
 
 

 


